

# IWO

## Kapolres Semarang: Situasi Arus Masih Kondusif, Pasar Ambarawa Sudah Diterapkan One Way

Agung widodo - SEMARANG.IWO.OR.ID

Apr 5, 2024 - 14:53



*Kapolres Semarang AKBP Achmad Oka Mahendra, S.I.K., M.M didampingi Wakapolres Kopol Fandy Setiawan, S.H., S.I.K., M.H Memantau Langsung Situasi Arus Baik Jalur Utama/ Arteria, Maupun Arus Tol Wilayah Kabupaten Semarang Sepanjang Tol Semarang - Solo.*

**SEMARANG-** Memasuki hari ke 2 Ops Ketupat Candi 2024 atau H-5 perayaan hari raya Idul Fitri, situasi arus lalu lintas wilayah Kabupaten Semarang masih terpantau kondusif. Lonjakan arus yang memasuki atau melintas di wilayah

hukum Polres Semarang, masih belum terlihat peningkatan yang signifikan.

Kapolres Semarang AKBP Achmad Oka Mahendra, S.I.K., M.M didampingi Wakapolres Kopol Fandy Setiawan, S.H., S.I.K., M.H, Jum'at pagi 5 April 2024 memantau langsung situasi arus baik jalur utama/ arteri, maupun arus tol wilayah Kabupaten Semarang sepanjang tol Semarang - Solo.

Ditemui di Rest Area 429 A tol Ungaran, AKBP Oka menyampaikan, bahwa lonjakan atau arus yang masuk di wilayah Kabupaten Semarang hingga Jum'at siang masih belum ada peningkatan yang berarti.

"Hari ini Polres Semarang melakukan patroli wilayah, dimana terpantau mulai jalur utama/arteri dalam kota Ungaran terpantau lancar, adapun di jalur Tol juga terpantau masih lancar dari arah Jakarta menuju ke arah Jogja, Solo bahkan Jawa Timur," ungkap Kapolres Semarang didampingi Wakapolres dan PJU.

AKBP Oka juga menambahkan, bahwa Polres Semarang dalam pengamanan mudik dan hari raya Idul Fitri 1445 H, mengerahkan unit K-9 Satwa Polri untuk melakukan Patroli wilayah titik keramaian pemudik maupun lokasi wisata.



"Untuk unit satwa Polri K-9 bersifat mobile atau bergerak dari satu titik ke titik lain, dikandung maksud sekaligus giat patroli juga sebagai sterilisasi wilayah titik keramaian, seperti rest area maupun lokasi wisata," tambahnya.

Menanggapi bahwa jalur utama Ambarawa Jl. Jendral Sudirman atau depan pasar Projo Ambarawa diberlakukan One Way, didampingi Kasat Lantas AKP Arpan, S.I.K., M.H., M.Si., Kapolres menyampaikan bahwa sudah diberlakukan One Way mulai hari ini.



"Untuk pemberlakuan One Way di depan pasar Projo sudah dimulai sejak hari ini, dan arus yang dialihkan adalah arus dari arah Semarang menuju ke Jogja. Dimana akan dialihkan melintas Jl. Dr Sutomo ke arah alun alun Tambakboyo, atau bisa melalui jalur lingkaran Ambarawa," pungkasnya.

Polres Semarang menghimbau kepada warga Kabupaten Semarang dan pengguna jalan yang melintas di wilayah Kabupaten Semarang, untuk tetap mematuhi rambu rambu dan petunjuk arahan dari petugas Kepolisian dilapangan. Sehingga mewujudkan mudik aman, ceria, penuh makna.

(Jk\_Zed/\*)